
奉仕クラブです。日本においては、高等学校の福祉・ボランティ
ア系のクラブ活動、サークルとしておかれることが一般的である
が高校に属さない「地域クラブ」として活動するクラブもある。
奉仕の精神と国際理解と青少年（新世代）に付与するために設立
されたとあります。
余談ですけど、私は何年も前から思っていることがありまして、
下通でポリオの募金活動をしている時、中高生の女の子に募金を
呼びかけると逃げていくんですよ。でも、いつか、大分のアーケー
ドで募金を呼びかけるとお金を入れてくれて、気のせいか、と思っ
ていました。でも、大分のロータリークラブの人たちからインター
アクトのことを聞いていると、やっぱりこういう事が 10 年後、
20 年後に変わってくるんだろうなと感じました。
ローターアクトは熊本の方が多いんですが、インターアクトは圧
倒的に大分の方が多いみたいです。

■幹事報告
（幹事 福井 学）

■来信案内
１）
I 第 2720 地区 2025 ～ 2026 年度 
藤田千克由 ガバナー、堀川貴史 地区ラーニングファシリテー
ター、財津公明 地区幹事より、地区研修・協議会の案内。

日　　　時： 2025 年 4 月 6 日（日）9：30 登録開始、10：30
～ 16：00　地区研修・協議会
場　　　所： 大分市　ホルトホール大分　
大分県大分市金池南１丁目５－１　
出席義務者： 次年度クラブ会長（議長）・幹事・委員長　
※欠席の場合は代理が必要　〆　切　り： 3 月 14 日（金）
　　　　　　　　　　　
２）
三村彰吾 ガバナー、山下紀之 米山記念奨学会部門長より、2024
学年度米山奨学生終了式について。

日　時： 2025 年 3 月 23 日（日）11：30 登録開始、12：00 昼食、
13：30 終了式（16：00 終了）
場　所： ANA クラウンプラザホテル熊本ニュースカイ
登録料： 5,000 円

（ロータリーメンバーのみ。当日徴収いたします。）

■点鐘

■国歌斉唱「君が代」

■ロータリーソング「四つのテスト」

■ 熊本東南ロータリークラブの歌
「未来 」

( ソングリーダー古田哲朗 )

■ 3 月米山奨学金・記念品の授与　
「厳瑋辰 君へ」

■ 今月の誕生祝い
( 親睦スマイル　松田和成会員 )

■ 会長の時間　
（会長　前田　日出夫）

先月、RLI パートⅢに参加してきまし
た。今回一番強く感じたのは、8 人
くらいで他のクラブの人たちとディ
スカッションをした時、大分のクラブの人たち 4 クラブの人たち
は、皆さんインターアクトクラブを提唱されていて、よく話を聞
くと、ポリオの話をいつもするし、先日も大分市内の高校生と一
緒に駅前で募金活動を行ったと話されていました。
まず、インターアクトクラブとは、ロータリークラブにより提唱
された 12 歳から 18 歳までの青少年または高校生のための社会

●会長　前田日出夫
●幹事　福井　学

－ １ －

2024 ～ 2025 年度国際ロータリーのテーマ

ロ ー タ リ ー の マ ジ ッ ク
※例会日　毎週水曜日　１２：３０～  　
※例会場　〒８６０－０８４６　熊本市中央区城東町４の２　熊本ホテルキャッスル内　 
※事務所　〒８６０－０８４６　熊本市中央区城東町４の２　熊本ホテルキャッスル内　TEL 354-4521  FAX 354-4053
※ URL　　https://www.serc2720.org    ※ email　serc@serc2720.org

熊本東南ロータリークラブ　週報
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３）
地区大会の「RI 会長代理歓迎懇親会」が RI 会長代理の派遣がな
くなりましたので「希望交流会」に名称が変わりました。

４）
特定非営利活動法人 チャイルドファンドジャパンより、チャイ
ルドの成長記録が届きました。

５）
特定非営利活動法人 スペシャルオリンピックス日本・熊本より、
会報「らぽーる」の送付。

■クラブより
１）
本日の例会終了後に第９回定例理事会を開催いたします。

■今後の地区行事

3 月 8 日（土）

　　9日（日）

4月 6日（日）

4月 25 日（金）

　　26 日（土）

熊本県

熊本市

■ロータリーの友11月号の紹介
（雑誌・会報担当　西田智史会員）
横書き 38 ページ

　 　 　
　

■委員会報告
（親睦・スマイル担当委員長　松田和成）
2 月 23 日（日）
親睦パークゴルフ大会の報告

動画 QR コード

https://youtu.be/5M-5-anJFxs

■委員会報告
（青少年奉仕担当委員長　西田智史、
社会奉仕担当委員長　宮川義行）

施設の高校生通学用自転車寄贈支援のご協力、ありがとうございました。
とくに、遠方水俣 2 か所八代ナザレ園と計 3 か所を 1 人で訪問頂いた沼田会
員、ありがとうございました。
子供たちの喜ぶ顔が目に浮かびますね。 
さて、皆様に可愛がって頂いてきましたイエン君も 3 月で卒業になります。
研究の傍らアクト活動、家族会、米山研修会と積極的に参加してくれました。 
4 月からは、大阪大学大学院で文学博士を目指して学業を続けます。東南ロー
タリーでの思い出を胸にこれからも頑張ってください。将来中国に帰ったら、
日本の素晴らしい文化や日本人の優しい心を、中国の皆さんに伝えてくださ
い。将来の両国の友好に寄与してくれるものと期待しています。 
2 月 22 日には、アクトのレイ君と宮下さんと一緒に、こうのとりのゆりか
ごの宮津君の子ども食堂を訪問しました。 
話が弾み、アクトの例会に参加して卓話をしてもらうことになりました。今
後、交流を深めていくことになりました。2 月 25 日、壱の倉庫でアクトの
OBOG 会が開催され、アクトの卒業生をはじめ 15 名の参加者で盛り上がり
ました。出先さんをはじめアクト卒業 20 年のメンバーとアクト 1 年目のメ
ンバーの会話は貴重なものでした。
卒業生の思い出の中で、内田会員に対する感謝の言葉がありました。僕が入
会した 10 年前、アクトは池田郁子ちゃんをはじめ 10 名ほどいましたが、内
田会員がサポートしていました。内田会員の紹介でアクトに入会してくれた
子たちのお陰で、今のアクトが続けられています。内田会員のアクト貢献は
非常に大きいものです。感謝しています。 ありがとうございます。これから
もアクトへの応援、よろしくお願いします。

社会奉仕活動の一つとして、サマーキャンプに代わる慈愛園の子供たちとの
触れ合い活動を、西田会員の協力で、野菜収穫体験を農家と慈愛園と一緒に
取り組もうと考えています。
社会奉仕活動について、今後ともご協力よろしくお願いいたします。

■出席報告
（出席・プログラム担当委員長　
片岡　貞志）

月日 会員数 出席者数 MU 修正出
席者数

出席率
（％）

02 月 12 日
40

（免 2）
38

30 1 31 81.58

02 月 19 日
40

（免 2）
38

29
（ZOOM1） 5 31 81.58

03 月 05 日
40

（免 2）
38

29
（ZOOM2） 76.32

－ ２ －
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☆出席免除
2 月 12 日・19 日　　3 月 5 日　
住江正治　島村徹男　

★欠席　
出先教明　川﨑直樹　宮國龍乃　小野川善久　堤勝也　山本浩之
山坂哲生

■スマイル　
（親睦・スマイル担当委員　生駒ちあき）

◎武末直大　10,000 円
先月 2 月は誕生月だったので、誕生祝い
とプレゼントありがとうございました。
後厄があと 1 年ありますので、気を引き
締めて頑張ります。

◎内田信行　5,000 円
結婚記念日 40 回目か、41 回目か分かり
ませんが、ありがとうございます。夫婦
仲良く過ごしております。これからも夫
婦仲良くを貫いていきます。皆様どうぞ
見守りください。

◎松岡泰光　5,000 円
活動計画書が完成しました。来年度はもっ
と早く仕上がるように準備しておきます。
週報、ＨＰ、活動計画書のＤＸ化を進め
てみたいです。。

◎宮川義行　5,000 円
3 月は別れの季節です。イエン君とも別
れになります。昨年 11 月の米山選考会
でたまたま声をかけたのがイエン君でし
た。「選考は？」「文学です」「僕の息子
と同じだね」そんな会話をして半年。ま
さか東南ロータリーで引き受ける事になるとは思いませんでし
た。1 年間、生駒会員、西田会員のはじめ会員の皆様に感謝です。
3 月 2 日に 2 人で宮津君の子ども大学に参加しました。同じ大学
ということで、宮津君からも色々声をかけてもらってきました。
3 月 23 日米山終了式が終わったら大阪大学での生活です。体に
気をつけて頑張って下さい。皆さんも 1 年間ありがとうございま
した。

◎生駒ちあき　5,000 円
先日のパークゴルフはとても楽しい会
でした。こちらのゴルフの方が私には
合っていると少し確信したかなぁとも
思ったところです。企画していただきありがとうございました。

------------------------------------------------------------------------

■クラブフォーラム
（会長エレクト　堤勝也、次期幹事　草村安宏）

◆「地区研修・協議会について」
日時　2025 年 4 月 6 日（日）10:30 ～ 16：00 
大分市 ホルトホール
出席者　次年度クラブ会長・幹事・委員長

■クラブフォーラム（内田信行　会員）

◆「藤崎台童園での芋畑作りについて」
この話は 12 月末頃頂いたと思います。 
空き地があるので園児のために芋畑を作りたいと言われたので、
ユンボで掘り起こせば簡単に出来ると思い、良いですよと返事を
して、帰りに現地を見たらハンズマンの宣伝が思い浮かびました。 
スコップもつるはしも歯が立たない様な土地でした。
とにかくユンボをクレーンで吊り揚げようと思い、南署に全面通
行止め許可証を申請しに行きましたが、交通誘導員を 4 名ぐらい
は配置してと言われました。
ボランティア活動のなかでするので予算は無いので、職員の方に
言って 10 人位で誘導して頂き、ユンボを揚げる事が出来ました。
掘り起こしてみれば小石、白土で最悪の状態でした。 
小石と土を出さないとどうにもならないので、スケルトンのバ
ケットを戸島レンタルに借りに行き、2 トンダンプに山盛り 2 台
分搬出し、腐葉土をダンプ 3 台、木屑と数年間醗酵させた肥料を
ダンプ 3 台分入れて、ユンボで掘り起こし管理機で耕しましたが、
耕機をどこかで借りて何度か耕やしながら小石を拾わないと、ま
だまだと思います。 
松田会員にはジュースを差し入れて頂きありがとうございまし
た。
その日は日差しが強くゴルフより日焼けしました。 
看板は、藤崎台童園で図案考えるそうで、出来たら確認お願いし
ますとの事です。 
熊日新聞は引き渡しの日を教えて頂ければ取材出来るように頑張
りますとの事です。 
現在までの費用が 2 トンダンプ 2 日、スケルトンバケットが 1
日で、道路使用許可証代で 36560 円です。
出来るなら、別に 40000 円位予算頂けるならフェンスまで出来
るかと思います。

－ ３ －



■点鐘　
（編集者　西田　智史）

－ ４ －

（余談）
先日、西里校区のウォーキング大会に役委員として参加してきま
した。 
日曜日の朝 7 時 30 分集合で、どうして休みの日に早起きして行
かなんとだろうと、こんな事しなくてもいいのにという気持ちで
した。
300 人規模の参加者で段取りする人は、何か月も前から大変だっ
たはずです。 
そこで、はっと気がついた事がありました。 
私も今までは何も考えず、ただ一生懸命に段取りをする側だった
のではないかと思い、参加する側から見ると、ただの自己満足に
過ぎなかったのではないかと、立場が変わればこんなにも気持ち
が違うと言う事です。
　




